



Neues vom Vorderholz 21.02.2024

Hallo Kegelfreunde von der SSG-Wuppertal 1863.

Hier ist das Vorderholz vom Rainbowpark. Ihr wisst ja, ich bin auf jeder Bahn vertreten und mir entgeht nichts.

Beim letzten Spiel der Saison, es ging um den sogenannten August Groen Pokal, quasi der Wuppertaler Stadtpokal, belegten wir leider nur den 2. Platz. Den Pokal putzen dürfen wie im vergangenen Jahr unsere Freunde von der Stadtparkasse. In der Endrunde der besten Vier setzte sich die Stadtparkasse mit 1937 Holz vor SSG I, die 1866 Holz erreichten und Vorwerk I, die auf 1802 Holz kamen. 4. wurde Rainbowpark mit 1727 Holz. Bester Spieler des Tages wurde Valentin Olbricht, SSK, mit dem Rekordergebnis von 450 Holz. Bei SSG erzielte Manuel Thiesse 389 Holz vor Sylvia Cornelius 387, Günter Nötzel 380, Udo Heinrichs 360 und Holger 350 Holz. Bester bei Vorwerk war Ingo Wagner mit 378 Holz und beim Rainbowpark Michael Bender mit 386 Holz.

Für die SSG war diese Saison die Beste seit wir bei Friesen bzw. SSG kegelten. Alle anderen Wuppertaler Titel gingen an uns. Der Wichtigste ist, wie berichtet, die Stadtmeisterschaft für unsere erste Mannschaft die von der Zweiten ab und zu unterstützt wurde, wenn einer wegen Urlaub oder Krankheit fehlte. Weitere Siege gab es im Einzel, A- und S-Klasse. Gold ging an Günter und Sylvia. Katrin und Manuel wurden in ihrer Klasse Dritte. Im Tandem ging das Siegen weiter. Die A-Klasse ging an Günter und Holger, die S-Klasse an Manuel und Manfred und die Mixed-Klasse natürlich an Sylvia und Günter.

Wer genau hingeschaut hat, hat gelesen, daß Günter an fast allen Siegen beteiligt war. Aber sein Sammelleidenschaft geht weiter. Bei den Westdeutschen Meisterschaften war er nicht weniger erfolgreich. In Langenfeld holte die Mannschaft Wuppertal I Gold und bestand nur aus SSG-Keglern. Natürlich mit Günter 624 Holz, Holger 591, Manfred 540 und Andreas 510 Holz = 2265 Holz. Auch die Mixed-Mannschaft holte Gold. Unter anderem waren Katrin und Franz daran beteiligt. Und Manuel war in der S-Mannschaft dabei und holte als Bester mit 395 Holz die Bronzemedaille. Auch in Herne gab es 2-mal Gold für Günter. Im Einzel vergoldete er die Medaille mit 653 Holz und im Tandem waren es mit Holger 984 Holz. Da kann sich nur verbeugen und den Hut ziehen.

Wie sagt der Volksmund nach solchen Erfolgen? Wenn es am schönsten ist soll man aufhören. Und so ist es. Die Kegelabteilung löst sich aus verschiedenen Gründen auf. Einige hören ganz auf, aus Gesundheitsgründen, oder gehen in den Altersruhestand, Andere gehen in einen anderen Verein um mit ihrem Können weitere Erfolge zu feiern.

Ich wünsche allen Mitgliedern der SSG weiterhin viel Erfolg. Es war eine schöne Zeit.

Euer Vorderholz

F.M.